
 

Réunion des moniteurs, tenue jeudi 15 juin  
 
15 personnes présentes sur la cinquantaine de cadre du club. 
 
Niveau 1 : L'organisation et l'ambiance ont été réussies pour cette année. Le mix d'activité 
scaphandre et apnée a été apprécié.  
Tous les réguliers et assidus ont obtenu leur niveau, félicitations à eux !   
 
Niveau 2 : Un bon groupe, demandeur et motivé ! Côté pratique, tout le monde peut être 
certifié, mais il reste encore un peu de théorie à effectuer.  
Le RIFAP a été organisé, et le tronc commun a été validé pour quasiment tout le monde.  
Il a été notifié qu'il pourrait être envisagé d'enchaîner avec le RIFAA, suite à validation du 
RIFAP.  
 
Niveau 3 : Il sera proposé pour l'année prochaine pour un groupe restreint avec objectif 
rapide d’aller au GP par la suite.  
 
GP : les épreuves théoriques pour passer le GP devraient être réduites, la date d’application 
de cette modification n’est pas encore connue à l’heure actuelle mais devrait intervenir 
courant de saison prochaine. 
À l'heure actuelle, le club n'a plus les ressources pour organiser et piloter le niveau 4.  
Nous constatons un réel problème d'encadrement. Une sortie à Plouer a notamment dû 
être annulée ces derniers jours, par manque de cadres pour accompagner nos premières 
bulles.  
Avec ce constat de structuration du club observé depuis quelques années, la réflexion de se 
tourner vers un système autre pour le GP est posée :  
Il pourrait être envisagé de mettre en place quelques sorties et exercices tout au long de 
l'année pour entraînement au niveau 4, avant d'organiser 1 semaine complète dans un club 
externe pour passage du niveau 4. Le CD se prononcera en fonction des besoins enregistrés.  
 
PSP : Très bonne ambiance ! Pour les séances comme pour les championnats, avec de bons 
résultats. Mais un besoin de jeunes est présent !  
Une réflexion s'est posée concernant l'organisation pas nos soins d'un championnat à la 
piscine pour attirer de nouveaux volontaires.  
 
Bio : La séance organisée le lundi 15 mai a bien plu. Il pourrait être envisagé d'intégrer 
quelques séances découvertes dans les formations NV1 et NV2.  
 
Archéo : Nous recensons au sein de notre club 5 animateurs club.  
Pourquoi pas prévoir à la rentrée des initiations archéo, notamment le dimanche matin, avec 
de la théorie et de la pratique. Une réflexion s'est également posée concernant 
l'organisation d'un petit jeu de parcours dans l'Eure.  
 
Nage dirigée : L'organisation des lignes d'eau s'est bien déroulée avec les diverses activités.  
Le bassin extérieur ferme le 18 septembre, mais nous pourrions récupérer une ligne d'eau 
supplémentaire le dimanche matin.  



 
Pour le moment, l'emploi du temps des activités n'est pas figé pour l'année prochaine, 
toutefois nous avons déjà quelques référents d'activités :  
 
NV1 : Ludovic et Paul  
NV2 : Nadia et Philippe 
NV3 : Luc et Caro  
PSP : Michèle  
Apnée : Pierre 
E1 : Philippe Bihouée 
 
 
/!\ Besoins 
Un référent plongée jeune - plongée famille 
Un référent pour tenir le calendrier des activités et aider à la coordination des différents 
référents  
Un référent niveau 4  
 
 
 
 
 


